

村田だより 7月イベント編



「光る風船を持って歩く」

今年も7月1日（月）～7日（日）に防府天満宮において、七夕まつりが行われました。当社も昨年同様「光る風船を持って歩く」と題して、LEDライトの入った風船を先着100名（1個500円）の販売を行いました。18時に整理券を配りはじめましたが、あっという間に完売しました。

今年は「バルーン宇宙葬」でもお世話になつていて、おおすみ会館の方々もお手伝い来てくださいり、大助かり。おかげ様でイベントは、大成功でした。

風船の幻想的な光で、防府天満宮の境内は、七夕の夜に相應しい美しさでした。



今年も本イベントの売上は全額、タイのアカ族の子ども達の就学費用として寄付致します。来年も販売予定ですで、お楽しみに。（心）

7月イベント紹介



7月13日（土）野島・迎賓館の内覧会を行いました。野島・迎賓館とは、当社が昨年より整備していた一軒家で、社員の保養所としては勿論、今後の利用方法は検討中です。

当日は生憎の雨模様でしたが、迎賓館のお披露目に沢山のお客様が来てくださいました。

昔ながらの造りを生かしつつ、和と洋を取り入れたお洒落な空間となりました。

今後も野島・迎賓館、更なるバージョンアップを図っていきます。（心）



激変!! Before & After



7月 Ver.

Tel 0835-22-3205



綺麗になりました！！



野島は良い所だニヤ～



野島迎賓館お披露目

涼風サマーパーティー



毎年恒例の涼風サマーパーティーを開催しました。生憎の空模様でしたが、初の野島・迎賓館での開催ということで、ワイルドカヤガヤ～お客様も飛び入り参加で、非常に盛り上りました。美味しいお肉と野菜、更に前日に先発部隊（社長・福原・桑原）が釣った魚（カサゴ・あなご）をBBQで堪能しました。※魚の解体は、福原が担当一見事を包丁さばきでした！

お酒も進み、とても充実した楽しい時間を過ごすことができました。今年の夏を乗り切る英気を養うことができました。（心）